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RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Some

On emploie some devant les noms dénombrables et indénombrables pour parler d'une quantité
existante, extraite, indéfinie et/ou faible.

EXEMPLE

Some students don't like this professor.
Certains étudiants n'aiment pas ce professeur.

EXEMPLE

Do you have some good wine ?
Est-ce que tu as du bon vin ? (on s'attend à une réponse affirmative)

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Any

On emploie any devant les noms dénombrables et indénombrables pour parler :
D'une quantité dont on n'est pas sûr de l'existence (à la forme interrogative).
D'une quantité complètement indifférenciée par rapport à d'autres similaires.

EXEMPLE

Do you have any good wine ?
Est-ce que tu as du bon vin ?

EXEMPLE

Any CD will be fine.
N'importe quel CD fera l'affaire.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi et Any et No

Pour parler d'une quantité nulle, on peut utiliser, devant les noms dénombrables comme
indénombrables :

Any (avec un verbe à la forme négative)
No (avec un verbe à la forme affirmative)

EXEMPLE

Josh doesn't have any computer.
Josh n'a pas d'ordinateur.

EXEMPLE

Josh has no computer.
Josh n'a aucun ordinateur.

RÈGLE GRAMMATICALE Exprimer une grande quantité

Pour parler d'une grande quantité, on peut utiliser :
Many (uniquement devant les noms dénombrables)
Much (uniquement devant les noms indénombrables)
A lot of / lots of (avec un nom dénombrable ou indénombrable)

EXEMPLE

I needed many apples for this cake. / I needed a lot of apples for this cake.
J'ai eu besoin de beaucoup de pommes pour ce gâteau.

EXEMPLE

There is much information in this article.
Il y a beaucoup d'informations dans cet article.

RÈGLE GRAMMATICALE Exprimer une quantité faible

Pour parler d'une quantité faible, on peut utiliser :
(a) few (uniquement devant les noms dénombrables)
(a) little (uniquement devant les noms indénombrables)

EXEMPLE

There are a few steps to complete before signing in.
Il y a quelques étapes à accomplir avant de s'inscrire.

EXEMPLE

Keith has little imagination.
Keith a peu d'imagination.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Enough

On emploie enough devant les dénombrables et les indénombrables pour parler d'une quantité
suffisante.

EXEMPLE

We don't have enough books on the matter.
Nous n'avons pas assez de livres sur le sujet.

EXEMPLE

I think there has been enough rain for today.
Je trouve qu'il y a eu assez de pluie pour aujourd'hui.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Each

On emploie each devant un nom dénombrable pour parler d'une unité particulière au sein d'un
ensemble qui en compte plusieurs.

EXEMPLE

Each player has a number.
Chaque joueur a un numéro.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Every

On emploie every devant un nom dénombrable pour parler d'une somme totale d'éléments
distincts.

EXEMPLE

Every player has a number.
Tous les joueurs ont un numéro.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de All

On peut employer all :
Devant un nom dénombrable au pluriel pour parler d'une intégralité à valeur générale.
Devant un article défini ou un déterminant possessif suivi d'un nom dénombrable ou

indénombrable pour parler d'une intégralité dans un ensemble particulier.

EXEMPLE

All birds can fly.
Tous les oiseaux peuvent voler.

EXEMPLE

All the students have seen this movie.
Tous les étudiants ont vu ce film.

EXEMPLE

All the snow has gone away.
Toute la neige est partie.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Most

On peut employer most :
Devant un nom dénombrable au pluriel pour parler d'une quantité majoritaire à valeur générale
Devant of suivi d'un article défini ou d'un déterminant possessif suivis d'un nom dénombrable

ou indénombrable pour parler d'une quantité majoritaire dans un ensemble particulier.

EXEMPLE

Most children like ice-creams.
La plupart des enfants aiment les glaces.

EXEMPLE

Most of our friends will be there.
La plupart de nos amis seront là.

EXEMPLE

Nelly spends most of her time in the library.
Nelly passe la majeure partie de son temps à la bibliothèque.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Whole

Pour parler d'un objet dans son entièreté, sa globalité, on utilise, avec les noms dénombrables
uniquement, la structure suivante :
Déterminant + whole + nom

EXEMPLE

Mr Cooper spent his whole life in the United States.
M. Cooper a passé toute sa vie aux Etats-Unis.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Some en tant que pronom

Some employé seul est un pronom utilisé pour parler d'une quantité existante, extraite, indéfinie
et/ou faible.

EXEMPLE

I know some.
J'en connais.

EXEMPLE

I need butter. Do you have some ?
J'ai besoin de beurre. Tu en as ? (on s'attend à ce que la réponse soit affirmative)

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de Any en tant que pronom

Any employé seul est un pronom utilisé pour parler d'une quantité dont on n'est pas sûr de
l'existence (à la forme négative) ou pour parler d'une quantité nulle (avec un verbe à la forme
négative).

EXEMPLE

I need butter. Do you have any ?
J'ai besoin de beurre. Tu en as ? (on n'a aucune idée de la réponse)

EXEMPLE

I don't have any.
Je n'en ai pas.

RÈGLE GRAMMATICALE L'emploi de None

None employé seul est un pronom utilisé pour parler d'une quantité nulle (avec un verbe à la
forme affirmative), uniquement en remplacement d'un nom dénombrable.

EXEMPLE

I have none.
Je n'en ai aucun(e).

En ajoutant un suffixe aux quantifieurs, on peut en former des composés qui
conservent les nuances et les règles d'emploi propres aux quantifieurs.

Somebody, anybody, nobody,
everybody Quelqu'un, quelqu'un / n'importe qui, personne, tout

le monde
Someone, anyone, no one, everyone

Something, anything, nothing,
everything

Quelque chose, quelque chose / n'importe quoi, rien,
tout

Somewhere, anywhere, nowhere,
everywhere

Quelque part, quelque part / n'importe où, nulle part,
partout

EXEMPLE

Did you see somebody in the garden yesterday ?
Est-ce que tu as vu quelqu'un dans le jardin hier ?

EXEMPLE

Did you see anybody in the garden yesterday ?
Est-ce que tu as vu quelqu'un dans le jardin hier ?

EXEMPLE

I don't have anything to say. / I have nothing to say.
Je n'ai rien à dire.

EXEMPLE

Your glasses must be somewhere in your room.
Tes lunettes doivent être quelque part dans ta chambre.

En associant certains mots avec des quantifieurs, on peut former de nouveaux
quantifieurs avec des nuances d'intensité, et en particulier :

Avec les noms
dénombrables

Avec les noms
indénombrables

Traduction

Too many Too much Trop de

So many So much Tellement de

Many more Much more Beaucoup plus
de

So many more So much more Tellement plus
de

Even more Even more Encore plus de

EXEMPLE

There is even more snow than this morning.
Il y a encore plus de neige que ce matin.

II  Le cas particuliers des quantifieurs utilisés pour parler
de deux éléments

RÈGLE GRAMMATICALE Les quantifieurs désignant deux éléments

Lorsque l'on considère deux éléments ou groupes d'éléments, on peut utiliser des quantifieurs
particuliers.

Both Les deux, tous / toutes les deux

Both... and... À la fois... et...

Neither (+ singulier) Aucun (des deux)

Neither... nor... Ni... ni...

Either (+ singulier)
N'importe lequel / laquelle (des deux)

L'un(e) ou l'autre, l'un(e) et l'autre, l'un(e) comme l'autre

Either... or... Soit... soit...

EXEMPLE

Both women were very well-dressed.
Les deux femmes étaient très bien habillées.

EXEMPLE

Both Jack and Adam are sleeping.
Jack et Adam dorment tous les deux.

EXEMPLE

Neither movie was very funny.
Aucun des deux films n'était vraiment drôle.

EXEMPLE

Neither Amy nor Grace are coming.
Ni Amy ni Grace ne viennent.

EXEMPLE

Either way is long.
L'un et l'autre des trajets sont longs.

EXEMPLE

We can offer you either wine or water.
Nous pouvons vous proposer soit du vin soit de l'eau.
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